



Pressemitteilung Nr. 330

25.10.2023

OB Aumann gratuliert: 10 Jahre Holiday Inn Express Hotel in Neunkirchen

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat am Dienstag, 24. Oktober, das Holiday Inn Express Hotel in Neunkirchen besucht und den Betreibern zum zehnjährigen Jubiläum gratuliert. Hotelmanagerin Rosa Suárez Alvarez hat die Glückwünsche des Verwaltungschefs entgegengenommen.

Betrieben wird das Hotel von der tristar GmbH, die in Europa insgesamt 43 Hotels unterhält. Das 125-Zimmer-Hotel nahm im Oktober 2013 den Betrieb auf. Es befindet sich auf dem Gelände des ehemaligen Südwerks des Neunkircher Eisenwerks. Für die Entwicklung der westlichen Innenstadt waren der Bau des Hotels und die Ansiedlung weiterer Unternehmen wie etwa Decathlon wichtige Maßnahmen.

Oberbürgermeister Aumann: „Das Hotel bietet Besucherinnen und Besuchern der Stadt eine Übernachtungsmöglichkeit in unmittelbarer Nähe zu Veranstaltungsstätten wie der Gebläsehalle, zur ASW Berufsakademie und zum Saarpark-Center. Es freut mich, dass die westliche Innenstadt seit mittlerweile zehn Jahren von diesem praktischen Angebot in optimaler Lage profitiert. Ich wünsche den Hotelbetreibern auch für die kommenden Jahrzehnte viel Erfolg.“

Hotelmanagerin Suárez Alvarez: „Auch wenn unsere Zentrale in Berlin ansässig ist, sind wir Neunkircher durch und durch. Wir sind stolz, seit mittlerweile 10 Jahren ein wichtiger Bestandteil der westlichen Innenstadt zu sein und unseren knapp 355.000 Gästen der letzten Jahre ein Zuhause auf Zeit bei Ihren privaten oder geschäftlichen Besuchen gewesen zu sein.“